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Ata da 35ª (Trigésima Quinta) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tangará da 
Serra, Estado de Mato Grosso, 4º Exercício da 9ª Legislatura Municipal. Aos 11 (onze) 
dias do mês de outubro do ano de 2016 (dois mil e dezesseis), realizou-se na Câmara 
Municipal de Tangará da Serra, Estado de Mato Grosso, a sua 35ª (Trigésima Quinta) 
Sessão Ordinária, no Plenário Vereador Daniel Lopes da Silva, destinado às reuniões 
deste Legislativo Municipal. Às 14h, assumiu a presidência dos trabalhos o Vereador 
Sílvio Sommavilla, Presidente da Câmara Municipal, terminando por formar a Mesa com 
os Vereadores: Professor Vagner, Wellington Bezerra e Dona Neide, respectivamente 
Vice-Presidente e Primeiro e Segundo Secretários. Neste momento, em conformidade 
com o que dispõe o Artigo 157 do Regimento Interno da Câmara Municipal, o Senhor 
Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a chamada dos Senhores 
Vereadores para a Sessão Ordinária. Procedida à verificação de presença, constatou-se 
mais as seguintes: Azenate Carvalho, Fabão, Luiz Henrique, Niltinho do Lanche, 
Professor Sebastian, Rogério Silva, Romer Japonês, Weliton Duarte e Zedeca. 
Constatou-se ainda a ausência do Vereador Maurizan Godói que encaminhou 
Memorando ao Gabinete da Presidência da Câmara Municipal , relatando ter sofrido um 
acidente e encaminhando atestado médico justificando assim a sua ausência. Havendo 
número legal, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente declarou abertos os 
trabalhos e convidou o Vereador Zedeca para proceder à leitura de um capítulo bíblico. 
Sequencialmente, de acordo com o Artigo 158 do Regimento Interno desta Casa, 
determinou ao Senhor Secretário que procedesse a leitura da Ata da Sessão Ordinária 
anterior.  O Vereador Wellington Bezerra, em conformidade com o Parágrafo 5º do Artigo 
159, requereu verbalmente a dispensa da leitura da referida Ata. Consultado o Plenário, 
foi o Requerimento aprovado por unanimidade de votos. Acolhendo a deliberação 
plenária o Senhor Presidente colocou a ata em discussão e posterior votação, sendo 
esta aprovada por unanimidade de votos. Sequencialmente, o Senhor Presidente 
solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a leitura das matérias constantes no 
expediente. O Senhor Secretário prosseguiu com a leitura do pequeno expediente, 
conforme segue: Ofício nº 250/DL/SAD/2016, oriundo do Departamento de Licitações da 
Prefeitura Municipal de Tangará da Serra que informa a reabertura do certame licitatório 
Convite nº 13/2016 para contratação de empresa especializada em para executar 
implantação de posto de transformação 112,5 KVA no Centro Municipal de Ensino – 
Vale do Sol, às 8h, do dia 07 de outubro de 2016. Ofício nº 251/DL/SAD/2016, oriundo 
do Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal de Tangará da Serra que informa 
a abertura do certame licitatório Pregão Presencial nº 67/2016 para contratação de 
empresa especializada em fornecimento de plantas para paisagismo, vaso e acessórios, 
incluindo plantio e manutenção, a fim atender as necessidades da Secretaria Municipal 
de infraestrutura deste Município, às 8h, do dia 10 de outubro de 2016. Ofício nº 
252/DL/SAD/2016, oriundo do Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal de 
Tangará da Serra que informa a abertura do certame licitatório Pregão Presencial nº 
6/8/2016 para contratação de empresa especializada em fornecimento appliance de 
Firewall com licença de software e serviços de instalação e configuração, às 8h, do dia 
11 de outubro de 2016. Ofício nº 253/DL/SAD/2016, oriundo do Departamento de 
Licitações da Prefeitura Municipal de Tangará da Serra que informa a reabertura do 
certame licitatório Pregão Presencial nº 64/2016 para aquisição de materiais de 
informática (matérias de consumo e equipamentos permanentes), às 8h, do dia 13 de 
outubro de 2016. Ofício nº 254/DL/SAD/2016, oriundo do Departamento de Licitações da 
Prefeitura Municipal de Tangará da Serra que informa a reabertura do certame licitatório 
Convite nº 12/2016 para contratação de empresa especializada na implantação de 
iluminação externa complementar na Vila Olímpica “Rei Pelé”, As 8h, do dia 13 de 
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outubro de 2016. Ofício nº 256/DL/SAD/2016, oriundo do Departamento de Licitações da 
Prefeitura Municipal de Tangará da Serra que informa a reabertura do certame licitatório 
Convite nº 14/2016 para contratação de empresa especializada para reforma das 
instalações elétricas e iluminação do Estádio Municipal Mané Garrincha, às 8h, do dia 14 
de outubro de 2016. Ofício nº 92/2016/SAMAE-CPL, oriundo do Serviço Autônomo 
Municipal de Água e Esgoto que informa a abertura do Pregão nº 35/2016/SAMAE, cujo 
objeto é a aquisição de materiais para manutenção das redes de água do SAMAE, às 
8h, do dia 17 de outubro de 2016. Ofício nº 94/2016/SAMAE-CPL, oriundo do Serviço 
Autônomo Municipal de Água e Esgoto que informa a prorrogação do Pregão nº 
34/2016/ SAMAE, cujo objeto é a aquisição de materiais permanentes para o SAMAE, 
às 8h, do dia 14 de outubro de 2016. Ofício nº 96/2016/SAMAE-CPL, oriundo do Serviço 
Autônomo Municipal de Água e Esgoto que informa a abertura do Pregão nº 
36/2016/SAMAE, cujo objeto é a aquisição de hidrômetros para realização de novas 
ligações e substituição de hidrômetros danificados, às 8h, do dia 19 de outubro de 2016. 
Ofício nº 98/2016/SAMAE-CPL, oriundo do Serviço Autônomo Municipal de Água e 
Esgoto que informa a abertura do Pregão nº 37/2016/SAMAE, cujo objeto é a aquisição 
de 6.000 bobinas personalizadas de papel termossensível para emissão de faturas de 
água, esgoto e demais serviços do SAMAE, às 8h, do dia 20 de outubro de 2016. Ofício 
nº 353/3ª PJCIV/2016, oriundo do Ministério público do Estado de Mato Grosso que 
informa o arquivamento dos autos de Notícia de Fato SIMP nº 002089-0005/2016. Ofício 
nº 102/2016 – APAE, oriundo da Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais que 
solicita contribuição no sentido de garantir junto a Lei Orçamentária Anual valores 
suficientes para a manutenção das atividades da associação. Ofício nº 16/2016/Cuiabá, 
oriundo da Duralex Soluções Integradas Gestão Pública que informa a prorrogação do 
início da obrigatoriedade de utilização do eSocial. Ofício Circular nº 9/DPPF, oriundo da 
Universidade do Estado de Mato Grosso que convida para Cerimônia de Colação de 
Grau Unificada das Turmas 2016/1, dia 6 de outubro de 2016, às 19h no Clube 
Campestre. Requerimento nº 151/2016, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que 
requer ao Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de Mato Grosso a 
transferência do Policial Militar Thiago Silva Coelho. Requerimento nº 152/2016, de 
autoria do Vereador Sílvio Sommavilla, que requer ao Executivo Municipal, informações 
das ações de regresso e ações ajuizadas pelo Município, desde o ano de 2013 até a 
presente data. Indicação nº 687/2016, de autoria da Vereadora Azenate Carvalho, que 
indica ao Executivo Municipal o recapeamento asfáltico na Rua Antônio Hortolani (Rua 
09), entre a Avenida Presidente Tancredo Neves e a Rua Avelina Jaci Bohn (Rua 02), 
Centro, neste Município. Indicação nº 688/2016, de autoria da Vereadora Azenate 
Carvalho, que indica ao Executivo Municipal que realize a restauração e a limpeza da 
boca de lobo localizada na Rua M, esquina com a Rua 70, Jardim Tarumã, neste 
Município. Indicação nº 689/2016, de autoria da Vereadora Azenate Carvalho, que 
reitera os termos da Indicação nº 051/2015, que indica ao Poder Executivo Municipal a 
instalação de semáforo na Rua Manoel Dionísio Sobrinho (Rua 06), esquina com a Rua 
Neftes de Carvalho (Rua 19), Centro, neste Município. Indicação nº 690/2016, de autoria 
do Vereador Sílvio Sommavilla, que indica ao Executivo Municipal a necessidade de 
implantação ciclovia na Avenida Inácio Bittencourt, sentido Vila Goiânia até a 
Universidade do Estado de Mato Grosso-Unemat. Indicação nº 691/2016, de autoria do 
Vereador Sílvio Sommavilla, que indica ao Executivo Municipal a necessidade de 
implantação de faixa de pedestre com sua devida sinalização na Avenida Ismael José do 
Nascimento ao lado do Colégio Gentila Susin Muraro no bairro Jardim San Diego. 
Indicação nº 692/2016, de autoria da Vereadora Dona Neide, que reitera os termos da 
Indicação nº 570/2016 que indico ao Executivo Municipal que providencie tampa para o 
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bueiro da Rua 24 com a Rua 10 do Bairro Cohab Tarumã. Indicação nº 693/2016, de 
autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal que providencie 
instalação de refletores para iluminar o campo de futebol na Rua 42 com a Rua 13-A no 
Bairro do Jardim Santa Isabel. Indicação nº 694/2016, de autoria da Vereadora Dona 
Neide, que indica ao Executivo Municipal que realize o melhoramento com 
recapeamento da Rua 24 em toda sua extensão do Bairro Jardim Tarumã. Indicação nº 
695/2016, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal que 
realize o tapa buraco feito pelo serviço do Samae localizado na Rua 30 entre a Rua 07 e 
a Rua 03 no Centro. Indicação nº 696/2016, de autoria do Vereador Professor Sebastian, 
que indica ao Executivo Municipal com cópia ao Secretário Municipal de Infraestrutura 
Senhor Selton Vieira que verifique a possibilidade de instalação de “Ponto de Coleta 
Seletiva de Material Reciclável” na Comunidade Linha 12. Indicação nº 697/2016, de 
autoria do Vereador Professor Sebastian, que indica ao Executivo Municipal com cópia 
ao Secretário Municipal de Esportes que estude a possibilidade de construir uma Quadra 
Poliesportiva no Centro Municipal de Educação Especial “Prof. Isoldi Storck”. Indicação 
nº 698/2016, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que reitera termos da 
indicação nº 392 (17/05/2016) que indicou ao Executivo Municipal com cópia a 
Superintendência de Trânsito que verifique a possibilidade de criação de Vaga de 
Embarque Exclusivo para Transportes Escolares em frente às Instituições de Ensino de 
nosso Município, onde não tem. Indicação nº 699/2016, de autoria do Vereador Niltinho 
do Lanche, que indica ao Executivo Municipal a implantação de placas de sinalização 
vertical e horizontal, nos Bairros Jardim Vitoria, Jardim San Diego e Parque Figueira. 
Indicação nº 700/2016, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao 
Executivo Municipal para que através da secretaria competente seja realizado o 
recapeamento do asfalto do Bairro Jardim San Diego nas Ruas mais antigas. Indicação 
nº 701/2016, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica a Deputada Estadual 
Janaina Riva - PMDB se possível com parcerias com os órgãos competentes ao meio 
ambiente a providencia de soltar alevinos em nossos rios mato-grossenses como: Rio 
Paraguai e Rio Seputuba. Indicação nº 702/2016, de autoria do Vereador Zedeca, que 
indica ao Executivo Municipal a necessidade de construção de calçadas e meio fio na 
Rua 31 B enfrente a casa do adolescente e nos fundos da Vila Olímpica no Jardim 
Olímpico. Indicação nº 703/2016, de autoria do Vereador Rogério Silva, que indica ao 
Executivo Municipal serviço de tapa buraco na Rua Manoel Dionísio Sobrinho Centro, na 
rua lateral do Restaurante Goyanus. Indicação nº 704/2016, de autoria do Vereador 
Rogério Silva, que reitera os termos da Indicação nº 358, que indica ao Poder Executivo 
Municipal a realização de estudos para a instalação de um redutor de velocidade na Rua 
Cuiabá no Bairro Vila Goiás. Esgotadas as matérias do expediente e não havendo 
manifestação contrária dos Senhores Edis, o Senhor Presidente as declarou tacitamente 
aprovadas por unanimidade de votos. Ato contínuo o Senhor Presidente, em 
observância ao disposto no Artigo 163, do Regimento Interno da Casa, determinou ao 
Secretário que procedesse a chamada dos Vereadores inscritos para uso da tribuna na 
Palavra Livre. Fizeram uso da palavra na tribuna respectivamente os Vereadores: 
Zedeca, Romer Japonês, Wellington Bezerra, Professor Sebastian, Weliton Duarte, 
Azenate Carvalho, Niltinho do Lanche, Sílvio Sommavilla, Rogério Silva, Dona Neide, 
Professor Vagner, Fabão, e Luiz Henrique. Após a fala dos Senhores Vereadores, o 
Senhor Presidente declarou encerrado o expediente e nos termos do Artigo 147 do 
Regimento Interno da Casa declarou suspensa a Sessão por 15 (quinze) minutos. 
Decorrido o intervalo, o Senhor Presidente em conformidade com o que dispõe o Artigo 
165 do Regimento Interno da Casa, usando das atribuições que lhe são conferidas por 
Lei, solicitou que se fizesse a verificação de presença dos Senhores Edis, para o início 
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da Ordem do Dia. Confirmado o número de vereadores presentes e havendo quorum, o 
Senhor Presidente declarou que estaria aberta a oportunidade para a composição de 
blocos e pedidos de vista, ocasião em que se manifestou o Vereador Wellington 
Bezerra, requerendo vista ao Projeto de Lei Complementar nº 02/2016 pelo prazo de 07 
(sete) dias. O Senhor Presidente colocou o Requerimento Verbal de autoria do Vereador 
Wellington Bezerra em votação, sendo este aprovado por unanimidade de votos dos 
presentes, considerada a ausência do Vereador Maurizan Godói. Sequencialmente se 
manifestou o Vereador Professor Sebastian, requerendo vista ao Relatório da Comissão 
Especial de Inquérito, instituída nos termos da Resolução nº 4 de 6 de abril de 2016, 
pelo prazo de 15 (quinze) dias. Sequencialmente o Vereador Wellington Bezerra 
requereu que os Projetos de Lei nº 145 e 148/2016 fossem apreciados em bloco, o 
Senhor Presidente colocou o Requerimento Verbal de autoria do Vereador Wellington 
Bezerra em votação, sendo este aprovado por unanimidade de votos. Ato contínuo o 
Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que procedesse a leitura das matérias 
constantes na Ordem do Dia, conforme segue: PROJETO DE LEI Nº 145/2016, de 
autoria do Executivo Municipal, que autoriza a receber como doação em pagamento o 
valor referente a área verde, com superfície de 1.211,25 m² e dá outras providências. 
(Discussão única). PROJETO DE LEI Nº 148/2016, de autoria do Executivo Municipal, 
que abre crédito adicional suplementar no valor de R$ 30.075,14, para custear despesas 
Do Instituto Municipal de Previdência Social dos Servidores de Tangará da Serra – 
Serraprev, e dá outras providências. (Discussão única). Os referidos Projetos de Lei 
passaram pela análise das Comissões Permanentes, que exararam pareceres 
favoráveis. O Senhor Presidente colocou os pareceres em discussão e posterior 
votação, sendo estes aprovados por unanimidade de votos. Sequencialmente o Senhor 
Presidente colocou os Projetos de Lei nº 145 e 148/2016 em discussão, ocasião em que 
se manifestou o Vereador Professor Vagner, dizendo que no Projeto de Lei nº 145/2016 
não consta uma avaliação, disse que cabe ao Município regularizar todos os 
loteamentos. Disse que no Município há uma morosidade para a regularização fundiária, 
o que atrasa os investimentos dos proprietários de imóveis. Comentando o Projeto de 
Lei nº 148/2016, o Edil parabenizou ao Prefeito Municipal por ter voltado atrás, pois 
havia dito que não tinha interesse de construir uma sede para o Serraprev.  
Sequencialmente se manifestou o Vereador Rogério Silva, que se declarou favorável à 
aprovação do referido Projeto de Lei. O Edil discorreu acerca da importância da 
regularização fundiária do Município. O Edil disse que proprietários de imóveis não 
regularizados se inscrevem em programas habitacionais e são contemplados, tirando 
lugar de pessoas que não possuem nenhum imóvel e que seria o público alvo desses 
programas habitacionais. Sequencialmente se manifestou o Vereador Niltinho do 
Lanche, que se declarou favorável à aprovação dos referidos Projetos de Lei. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Sílvio Sommavilla, Presidente da Câmara 
Municipal, que se declarou favorável à aprovação do referido Projeto de Lei. O Edil disse 
que o Município necessita fazer a regularização fundiárias dos bairros que se encontram 
irregulares, pois a situação atrasa investimentos dos munícipes. Sequencialmente se 
manifestou a Vereadora Dona Neide, que se declarou favorável a aprovação do referido 
Projeto de Lei. Não havendo mais quem discutisse, o Senhor Presidente colocou em 
discussão os Projetos de Lei nº 145 e 148/2016, sendo estes aprovados por 
unanimidade de votos. PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 2/2016, de autoria do 
Vereador Maurizan Godói, que revoga a Lei Complementar nº 177, de 08 de maio de 
2013 e dá outras providências. (Foi concedida vista ao Vereador Wellington Bezerra pelo 
prazo de sete dias, conforme Requerimento Verbal apreciado e aprovado em Plenário). 
Relatório da Comissão Especial de Inquérito, instituída nos termos da Resolução nº 4 de 
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6 de abril de 2016, que apura denúncia denuncia acerca de eventuais irregularidades no 
convênio do PELC – Programa Esporte e Lazer da Cidade, firmado entre o Poder 
Executivo Municipal e o Governo Federal para atender os distritos de Progresso, 
Joaquim do Boche e San Diego no período de 2013, até a presente data. (Foi concedida 
vista ao Vereador Professor Sebastian pelo prazo de quinze dias, conforme 
Requerimento Verbal apreciado e aprovado em Plenário). Nada mais havendo a tratar, 
às 17h13min do dia 11 (onze) dias do mês de outubro de 2016, o Senhor Presidente deu 
por encerrada a presente Sessão da qual se lavrou esta Ata, que permanecerá à 
disposição dos Senhores Vereadores para verificação e que será discutida e votada. 
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